



FNEC FP-FO

214 Avenue Félix Faure 69003 LYON
tel: 06 51 22 50 86 ou 04 72 34 56 09 fax: 04 72 33 87 18
e-mail : fo.snudi69@gmail.com

L'heure est à la mobilisation immédiate face aux conditions inacceptables de cette rentrée scolaire !

Quelle est la réalité de la rentrée scolaire dans notre département ?

La réalité ce sont 276 fermetures de classes décidées dans les écoles du département lors des comités sociaux d'administration de février et juillet dernier.

La réalité ce sont déjà des enseignants remplaçants affectés à l'année sur une classe ce qui annonce d'ores et déjà une pénurie de remplaçants pour l'année à venir, dans une situation où seulement 6 candidats aux concours inscrits sur les listes complémentaires ont été recrutés dans le Rhône !

La réalité c'est la situation inacceptable faite aux élèves en situation de handicap avec des centaines d'heures d'AESH manquantes et des élèves en attente de places dans un établissement spécialisé depuis plusieurs années.

La réalité ce sont 17 postes de RASED non pourvus pour aider les élèves en difficulté.

La réalité ce sont des classes à près de 35 élèves en lycée, un bon nombre d'heures non pourvues dans les collèges et les lycées, par exemple en français, en mathématiques, en italien... C'est le manque d'infirmières scolaires, de médecins scolaires...

Dans ces conditions de rentrée inadmissibles, les militants de la FNEC FP-FO vont s'atteler dès lundi à réunir les personnels dans les écoles et les établissements pour lister les besoins et décider d'initiatives immédiates pour faire aboutir les revendications.

La FNEC FP-FO du Rhône appelle à manifester samedi 7 septembre pour le respect de la démocratie et la défense des revendications

Cette rentrée est d'autant plus inacceptable qu'elle a été mise en œuvre par un gouvernement et une ministre démissionnaires et illégitimes, dont les mesures ont été rejetées lors des dernières élections législatives.

Comment accepter dans cette situation que Mme Belloubet mette en place comme si de rien était les suppressions de postes et les mesures comme le choc des savoirs qui instaure un véritable tri social au collège ?

Comment accepter que le président Macron refuse toujours de reconnaître le résultat des élections législatives et de nommer Lucie Castets au poste de premier ministre en indiquant : « *Si je la nomme, elle ou un représentant du Nouveau Front populaire (NFP), ils abrogeront la réforme des retraites, ils augmenteront le Smic à 1 600 euros, les marchés financiers paniqueront, et la France plongera.* »

La FNEC FP-FO du Rhône n'accepte pas ce déni de démocratie et entend plus que jamais réaffirmer les revendications qu'elle porte. Elle appelle ainsi tous les personnels de l'Education nationale à participer à la manifestation appelée samedi 7 septembre à Lyon par les organisations syndicales de jeunesse pour exiger :

- **Le respect de la démocratie !**
- **L'abrogation immédiate de la réforme des retraites !**
- **L'augmentation de 10% de la valeur du point d'indice et l'arrêt des rémunérations individualisées liée à des tâches supplémentaires comme le « Pacte » !**
- **Des créations de postes à hauteur des besoins dans les écoles, les établissements et les services !**
- **L'abrogation des mesures qui détruisent l'Ecole publique à commencer par le choc des savoirs !**